

Aus der Sitzung des Gemeinderats vom 20.09.2022

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am Dienstag, 20.09.2022 die folgenden Themen behandelt.

TOP 1: Blutspenderehrung

Stellvertretend für das DRK übernimmt Herr Gerhard Fuchs die Ehrung der Mehrfachblutspender. Als Dank für die Bereitschaft Blut zu spenden wird den Blutspendern im Namen des DRK und der Gemeinde Hirrlingen eine Urkunde sowie ein kleines Präsent überreicht.

TOP 2: Satzung zur Änderung der Benutzungs- und Gebührenordnung für kommunale Kinderbetreuungseinrichtungen

Einstimmig beschließt der Gemeinderat die Satzung zur Änderung der Benutzungs- und Gebührenordnung für kommunale Kindertageseinrichtungen.

TOP 3: Errichtung eines Doppelcarports, Drosselweg 8, Flst. 5484

Das gemeindliche Einvernehmen wird einstimmig erteilt.

TOP 4: Anfragen und Verschiedenes

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass am 22.09.2022 in der Eichenberghalle erstmalig eine Lehrstellenrallye in Zusammenarbeit mit den Unternehmen vor Ort, der Gemeinde Hirrlingen, der Handwerkskammer Reutlingen sowie der Industrie- und Handelskammer Reutlingen stattfindet.

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass am 28.09.2022 im Bürgerhaus ein weiterer Bürgerworkshop aufbauend auf den Workshop im Frühjahr stattfindet und lädt hierzu alle Bürgerinnen und Bürger zum Mitmachen ein.

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Boulebahn bei der Lehenwiese neu aufbereitet wurde und dankt an dieser Stelle allen Helferinnen und Helfern.

Der Vorsitzende spricht das Thema Energiesparmaßnahmen an und teilt mit, dass die Verwaltung sich bereits Gedanken gemacht hat aber jederzeit Vorschläge entgegengenommen werden. Herr Bühler ergänzt, dass das Lehrschwimmbecken in Betrieb bleiben soll und Sparmaßnahmen im Bereich der Straßenbeleuchtung denkbar sein könnten.

Herr Braun teilt mit, dass am 12.10.2022 ein Termin mit dem Landratsamt in Bezug auf das Thema Geschwindigkeitsreduzierung in der Ortsmitte stattfindet.

Der Vorsitzende des Gemeindevwahlausschusses erinnert an die Kandidatenvorstellung am 23.09.2022 in der Eichenberghalle und lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein daran teilzunehmen.

Herr Braun gibt bekannt, dass die Gemeinde Hirrlingen ab sofort auf Instagram vertreten sein wird und dieser Kanal dazu genutzt wird, um zu informieren und Veranstaltungen publik zu machen und über diese zu berichten.